

1. SPIELSTRASSE, PIZZA, MUSIK UND MEHR, KULTURROTATION AM 25. MAI

Wow, was für ein Tag.

Ein Abschnitt der Hörn-Promenade war für einige Stunden ein wuselig-fröhlich-buntes Straßenfest.

Ein Programm aus Musik, Ausstellungen, Essen, Trinken, Mitmachaktionen und einer Spielstraße hat super unterschiedliche Menschen angelockt, die Hörn einmal ganz anders zu erleben.

Mit verschiedenen Menschen und Akteuren aus unserem Netzwerk konnte dieses lebendige Programm entstehen:

Die Seedbombsaktion wurde durch einen Hörn-Neugierigen gestaltet, der auch letztes Jahr einen Samen-Sammel-Spa-

ziergang angeboten hatte. Die Künstlerin Meike Schlemmer hat ein Sitzexperiment gemacht, um die Betonbänke der Hörn zu verbessern. Der Musiker und Fotograf Philipp Broda sowie die IB.SH nutzten den Rahmen und Hörn-Raum, für ihre Ausstellungen „Ein Stadtteil-zwei Fotoausstellungen“. Ein Hörn-Nachbar hat einen neuen Cocktail-Truck die „Coastbar“, der an diesem Tag herausgerollt wurde. Ohne das Vinetazentrum hätte es keine so coole Spielstraße gegeben!

Wir wollen das wieder machen...irgendwann. So ein Tag, den viele mitgestalten. Habt ihr auch Lust?

FOTO: KAJA GROPE



* Test
Projekt

- # Ein Straßenabschnitt testhalber für Kinder und Erwachsene öffnen
- # Aktionen, Kunst, Bewegung und Spiel
- # Am Tag der Städtebauförderung 4. Mai 2024

Spielstraße



2. TREFFEN DER SOZIALEN TRÄGER

KITA Halle 400, WUB-Ottendorf & Stadtkloster
kommen zusammen



An der Hörn gibt es einige Soziale Einrichtungen. Ältere Menschen, Menschen mit Behinderung, Kinderbetreuung, Jugendliche mit Migrationshintergrund...

Aktuell entsteht eine Vernetzung und ein Austausch dieser tollen Menschen, die jeden Tag mit und für diese Personen-Gruppen arbeiten: Sich gegenseitig unterstützen, Sichtbarkeit schaffen und zusammen etwas schönes planen! Der erste Schritt ist getan.

Auch die Stadt, das Amt für soziale Dienste, ist dabei. So können die Anliegen direkt weitergegeben werden.



3. BUNTE BANNER

Die Hörn bunter machen, 3.Mai

Endlich wieder draußen sein. Anfang Mai haben wir wieder unseren Lieblings-Ort bespielt und zu einer Malaktion eingeladen.

Auf dem Platz vor der Halle 400 haben wir lange Stoffbanner bemalt. Die Kita war besonders aktiv und die Kids haben in 2 Schichten zahlreiche Stoffe kreativ gestaltet, Farben gemischt und den Platz für sich eingenommen. Auch andere Neugierige kam künstlerisch auf ihre Kosten und konnten neben Unterhaltungen den Pinsel schwingen.

Aufgehängt wurden die Banner entlang der Promenade zur Kultur Rotation am 25.5.





Du bist herzlich willkommen!

Du findest uns im »Hörn-Raum«
an der Nord-West-Ecke der IB.SH

Jeden letzten Freitag im Monat von
14 - 17 Uhr laden wir zu uns ein,
zu nachbarschaftlicher Aktion,
Wochenausklang und Austausch.

Was macht das Projekt MITTE?

MITTE ist ein Projekt im Kieler Hörn-Quartier, welches gemeinsam mit Vielen den Lebensraum Hörn gestaltet. Bis September 2024 machen wir Aktionen und Workshops, schaffen Möglichkeiten des Austauschs und geben Zukunftsideen eine Plattform. Wir möchten das Hörn-Quartier als offenen und lebendigen Ort für alle denken.

www.mittekiel.de | [insta:mittekiel](https://www.instagram.com/mittekiel) | info@mittekiel.de
Büro im »Hörn-Raum« an der Nord-West-Ecke der IB.SH